

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate**La saison 2024 de Je Cours Qc lancée ce weekend!**

Plus de 7 350 participants prendront le départ au Demi-marathon de Lévis les 4 et 5 mai

**Québec, le vendredi 3 mai 2024** – C'est ce samedi 4 mai et dimanche 5 mai que GesteV donnera le coup d'envoi de la saison 2024 de Je Cours Qc avec le réputé **Demi-marathon de Lévis**. La 20<sup>e</sup> édition de l'événement ayant affiché complet en un temps record, ce sont donc plus de 7 350 coureurs qui se rassembleront lors d'un weekend complet sur la Rive-Sud de Québec pour prendre d'assaut les différentes épreuves proposées, soit la **Course des jeunes (2 km)**, le **5 km Lévis Subaru**, le **10 km Sports Experts** le samedi, ainsi que le **21,1 km** le dimanche. Rappelons que la tenue des épreuves sportives sur deux journées permettra d'offrir une expérience de course optimale, tant sur le parcours que sur le site d'arrivée.

« Cette année, on ressent un enthousiasme jamais vu envers la course à pied. On l'a notamment observé lorsque les 7 350 dossards du Demi-marathon de Lévis, toutes épreuves confondues, ont trouvé preneur à une vitesse record, et ce, pour une deuxième fois depuis 2017. Je suis certaine que cet engouement fulgurant se traduira en une ambiance exceptionnelle les 4 et 5 mai prochains. C'est peu dire que toute l'équipe est fébrile de lancer cette 20<sup>e</sup> édition », affirme Marianne Pelchat, productrice déléguée chez GesteV.

Rappelons que puisque certaines rues seront interdites à la circulation le matin des courses et que le ministère des Transports du Québec a annoncé la fermeture complète du Pont de Québec pendant la fin de semaine du 3 au 6 mai, les participants sont invités à prévoir leurs déplacements en conséquence. Le stationnement étant interdit à proximité du site d'arrivée du Juvénat Notre-Dame, nous mettons à la disposition des familles, amis et supporteurs des navettes qui circuleront entre le site des navettes situé sur la 2<sup>e</sup> rue entre la 1<sup>ère</sup> et la 2<sup>e</sup> avenue à Saint-Romuald et le site d'arrivée.

**Lignes de départ des différentes épreuves**

Les départs des épreuves du samedi 4 mai se prendront à même la piste cyclable : les participants du 5 km Lévis Subaru sont attendus près du Parc Nautique Lévy et ceux du 10 km Sports Experts, près de la rue Joliet. Le départ de la Course des jeunes (2 km) se prendra quant à lui sur la rue de l'Hébreux. Le dimanche 5 mai, la ligne de départ du demi-marathon se situera aux Galeries Chagnon, près du Sports Experts.

**Une même ligne d'arrivée pour toutes les épreuves**

Bien que l'emplacement de départ diffère pour chacune des épreuves, les coureurs et marcheurs termineront leur parcours sur une même ligne d'arrivée, au Juvénat Notre-Dame de Saint-Romuald. Les participants emprunteront tous le magnifique Parcours des Anses qui longe le fleuve Saint-Laurent, reconnu comme l'une des plus belles pistes cyclables en Amérique.

Tous les détails sur les courses Je Cours Qc sur [www.jecoursqc.com](http://www.jecoursqc.com)

**Merci à nos partenaires**

En tant que producteur délégué de l'événement, GesteV souhaite remercier ses partenaires qui rendent la 20<sup>e</sup> édition du Demi-marathon de Lévis encore plus exceptionnelle, en commençant, par la [Ville de Lévis](#), partenaire en titre, en plus de [Sports Experts](#) et [Groupe Boucher Sports](#), partenaires majeurs. Un grand merci à notre partenaire public, [Gouvernement du Québec](#) par le biais du Secrétariat à la Capitale-Nationale, à nos partenaires officiels, [Lévis Subaru](#), [Lait au chocolat](#) et [XACT NUTRITION](#), ainsi qu'à nos fournisseurs officiels, [Liberté](#), [Krispy Kernels](#), [Biscuit Leclerc](#), [Krono Nutrition](#), [Bel-Gaufre](#), [Smith Café](#), [Traiteur Buffet St-Émile](#), [Ambulance Saint-Jean](#), [Les Producteurs de pommes du Québec](#) et [Cambium](#). Finalement, merci aux partenaires média [WKND 91.9](#), [Coup de Pouce](#), [Journal de Québec](#) et [TVA](#).

## À propos de Gestev

Créée en 1992, Gestev est une firme spécialisée dans l'organisation et la création de concepts événementiels qui se sont démarqués tant au Québec qu'à l'échelle internationale. Experte en production, en diffusion et en promotion d'événements culturels et sportifs, elle fait rayonner les talents québécois et internationaux dans son marché. Filiale de Québecor Sports et divertissement, regroupant également le Centre Vidéotron, la Baie de Beauport, le Théâtre Capitole, le Théâtre du Casino Lac-Leamy, Musicor et le Cabaret du Casino de Montréal, Gestev se distingue par ses événements de qualité, propulsés par de nombreuses opportunités de convergence rendues possibles grâce à la force du groupe Québecor. Le Red Bull Crashed Ice, le Vélirium, les Championnats du monde UCI de vélo de montagne, les événements Je Cours QC, l'expérience Cigale, Igloofest Québec et les Coupes du monde FIS de ski de fond ne sont que quelques exemples de projets d'envergure menés à bien par la firme qui s'occupe également de sa propre agence de marketing expérientiel à Québec et Montréal, Gustav.

## À propos de la Corporation Événements Course de Québec

La Corporation Événements Course de Québec a pour mission de faire rayonner la course à pied à Québec à travers les événements amateurs Je Cours Qc qui attirent des milliers de coureurs et marcheurs d'ici et d'ailleurs. En plus de déployer des événements de course grand public, la Corporation Événements Course de Québec travaille avec acharnement pour le développement du sport et l'adoption des saines habitudes de vie auprès des amateurs de course de tous les âges.



[facebook.com/jecoursqc](https://facebook.com/jecoursqc)

[twitter.com/jecoursqc](https://twitter.com/jecoursqc)

[youtube.com/JeCoursQc](https://youtube.com/JeCoursQc)



[instagram.com/jecoursqc](https://instagram.com/jecoursqc)

[flickr.com/photos/gestev](https://flickr.com/photos/gestev)

-30-

## Renseignements

Jessica Poirier-Roy

Chargée de projets communications

[jpoirierroy@gestev.com](mailto:jpoirierroy@gestev.com)

581-998-2733